

Secteurs potentiellement propices sur le plan géologique d'après les études préliminaires de la Phase 2 – À des fins de discussions avec les gens de la région d'Ignace

La région d'Ignace est l'une de plusieurs participant au processus de sélection d'un site pour le dépôt géologique en profondeur pour le combustible nucléaire irradié canadien. D'après les études préliminaires, des secteurs potentiellement propices sur le plan géologique ont été identifiés à des fins de discussions avec ceux de la région sur le lieu où situer le forage initial de trou de sonde.

